

Am Markusweg gemeinsam unterwegs



Wandern am Markusweg vom Haus der Stille bis nach Heiligenkreuz am Waasen im lieblichen Stiefingtal.

Gemeinsam neue Wege beschreiten und mit allen Sinnen erleben, vorwärtskommen als Team in Liebe, Achtsamkeit und Wertschätzung.

Eine Kaffeejause genießen und der Liebes- und Lebensgeschichte nachspüren.

An verschiedenen Stationen werden wir Inputs, Gedanken und Wissenswertes anhand des Trauspruchs einbringen und Tipps zum Ablauf und zur Vorbereitung auf die Hochzeit geben.

Begleitung: Ehepaar Jasmin und Thomas Krenn